

url : <http://ugtg.org/spip.php?article2046>

# **A propos de la dernière Élection du Président de la Chambre d'Euros&#8482;Agriculture**

- La Centrale UGTG -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : jeudi 31 octobre 2013

Mis à jour le : jeudi 31 octobre 2013

---

UGTG.org

---

Contrairement aux propos diffusés sur les antennes de Guadeloupe 1ère, laissant entendre que l'Euros UGTG aurait soutenu la FDSEA contre l'Euros UPG, l'Euros UGTG tient à rétablir la vérité

Lors de ce scrutin, les représentants de l'Euros UGTG ont voté blanc et cela en stricte application des directives de la Centrale.

En aucun cas, l'Euros UGTG n'a soutenu ni la FDSEA, ni l'Euros UPG dans ce scrutin.

L'Euros UGTG est une organisation, libre et indépendante, et affirme son engagement pour :

***[-] un développement agricole en Guadeloupe, nous amenant à la souveraineté alimentaire***

***[-] la mise en place d'une Convention Collective ou d'un Accord de Branche***

***[-] l'amélioration des conditions de travail et de rémunération des ouvriers agricoles***

***[-] la pleine et entière application de l'Accord BINO dans le secteur agricole***

À ce jour, l'ensemble des organisations patronales du secteur agricole sont opposés à toutes améliorations des conditions de travail et de rémunérations des travailleurs de ce secteur.

Dans bien des cas le Code du Travail n'est même pas appliqué ; aussi, la présence de l'Euros UGTG à la Chambre d'Agriculture est de défendre les droits et intérêts des travailleurs.

MAIS nous sommes habitués à ce que certains déclarent que nous soyons responsables de telles ou telles choses, ailleurs en mars 2010 certains n'avaient-ils pas dit que l'Euros UGTG était la cause de leur échec électoral ?

P.-P, le 28 Octobre 2013

Le Secrétaire Général

E.DOMOTA